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      Le groupe « spécialité anglais » de Terminales ES est parti à Londres du 5 au 10 mai. Une heure de vol seulement
nous sépare de la capitale anglaise... C'est tard le soir du mercredi que nous découvrions London by night, Trafalgar
Square et Picadilly auprès duquel nous étions logées.  

    Le jeudi matin fut consacré à une courte visite de Saint Paul et Temple Church (où ont été tournées quelques scènes
du « Da Vinci Code ») puis de Covent Garden où nous aurions l'occasion de revenir pour profiter de nombreuses
animations de rue. Le temps pressait puisque nous étions attendues dans une école près de Croydon, à la rencontre d'une
élève anglaise qui fréquentait notre lycée il y a 3 ans, et de sa classe. (photo 1, « Commonweal », entrée de l'école, 
www.lodgeschool.co.uk) Ce premier après-midi nous a offert l'occasion de communiquer en comparant nos systèmes et
emplois du temps scolaires, en présentant notre région et ses particularités. Dans la soirée, après une dégustation de
« fish and chips », promenade appréciée dans le quartier chinois. (photo 2)  

    Vendredi a été bien occupé avec une visite de musée et 2 heures de shopping dans les grandes artères commerçantes.
Le soir, après le diner dans un pub, nous sommes allées voir une comédie musicale. (photos 3 et 4, avec une des vedettes
à la sortie du théâtre). Les acteurs, chanteurs et danseurs ont accepté d'être pris en photo avec nous!  

    Enfin le samedi, c'est la rive sud de la Tamise que nous avons visitée : « the Globe », le théâtre de Shakespeare
reconstruit à l'identique quasiment sur le lieu qu'il occupait à l'origine,(illustr. « theatre », intérieur du théâtre) la Tate
Modern, musée d'art moderne, et retour par le célèbre Tower Bridge .(photo 5)    

    Plus tard, un bateau de croisière nous a transportées jusqu'au Parlement et Big Ben. (photo 6)   

    Ce séjour bien rempli, riche en occasions de communiquer, nous a bien plu, et nous a aussi donné confiance dans
notre pratique de l'anglais. Il s'agit maintenant pour nous de nous préparer aux  oraux qui auront lieu dans quelques
semaines.
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                     Seven students staying in London last week     

    Seven advanced students in English language went to London last week from May 5th to 10th. They flew to the
capital and arrived there only an hour after departing. Later on Wednesday night they discovered London by night,
Trafalgar Square and Picadilly Circus, close to the place where they were accomodated.     

    On Thursday morning they visited St Paul's and Temple Church (where some scenes of « The Da Vinci Code » were
shot), then Covent Garden where they were to come back later and enjoy street  shows. But these were shorts visits as
they were expected in a school near Croydon in order to meet an English friend who once attended our lycee, and her
class. This first afternoon gave them an opportunity to compare English and French curriculums, time-tables and ways
of life. The French girls also introduced our region and its specialities to the class. In the evening, after enjoying some
fish and chips in a pub, They had a nice walk in Chinatown.     

    Friday was very busy with going to Madame Tussaud's and shopping in Oxford and Regent Streets. In the evening,
after having dinner in a pub, they went to see a musical in Picadilly Theatre. After the performance, they met the main
actors who accepted photos with them.     

    Eventually, on the Saturday , they visited South Bank, the Globe theatre, a replica of Shakespeare's theatre re-built
practically in the same location as it used to be, the Tate Modern, a museum of modern art, then , back to the other side
of the river, by boat, to the Houses of Parliament and Big Ben.   

    This was a very lively and full stay, which gave the pupils many opportunities to communicate, and made them more
confident in their language practice. They now have to work hard and get ready for the oral examinations that will take
place in a few weeks.  
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